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◇歌唱「それでこそロータリー」 「我らは二度生まれる」  ◇乾杯 伊藤留治君 
◇会長挨拶         ◇幹事報告  
◇卓話 加茂正司君 「会員増強について」 
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＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

２０１１～２０１２年度 

◎ゲスト・ビジター紹介 

岡田和弘様（入会予定者） 

◎幹事報告 

◇ＲＩ日本事務局より 

＊６月度ロータリーレート １＄＝８０円 

＊財団室ＮＥＷＳ ５月号 

＊会員情報の更新完了の依頼 

◇ガバナー事務所より 

＊女性会員、本年度入退会会員の調査結果について 

◇タウンニュース 

◎例会変更 

☆藤 沢   ６/２７(水) １８：００点鐘 ザホテルオブラファ

エロ ﾋﾞｼﾞﾀｰ費：7,000 円 

☆藤沢東   6/１９(火) １８：００点鐘 隠れ里「車屋」 ﾋﾞ

ｼﾞﾀｰ費：10,000 円 

☆藤沢南   ６/４(月) ⇒ ６/３(日) 移動家族親睦例会

＜日帰り東京バス旅行＞ 

         ６/２５(月) ⇒ ６/２４(日)～２５(月) 箱根河

鹿荘一泊移動最終例会 

☆平塚西   ６/２７(水) ⇒ ６/２４(日) 納会 

 

◎スマイル報告 横山 貢会員 
岡田和弘様（入会予定者） 初めての夜間例会です。楽

しみにしています。 
小林亨君＆出口敬純君 加茂さん、卓話よろしくお願い

します。３日の日曜日に綾瀬春日ＲＣ創立 20 周年の行っ

てまいります。 
伊藤留治君 加茂さん、今日は大変むづかしいお話をな

さるんですね！ 
田中賢三君 加茂さん、増強の卓話、次年度の参考にし

たいと楽しみにしております。岡田さんようこそ。 
平井 茂君 先々週５／１６（水）親睦旅行ご協力有難

うございました。先週欠席致しましたので、お礼が遅れ

ました。 
程島利通君 加茂さん、卓話大変ご苦労様です。必ず増

強しましょう。 
加藤 寛君 家庭菜園のタマネギの収穫を本日しまし

た。 
和田幸男君 岡田さん、ようこそ。委員会活動計画書原

稿を提出してくれた皆さん、ありがとうございました。 
加茂正司君 岡田さん、入会おめでとうございます。本

日私が卓話予定です。皆様のご協力をお願い致します。 
成田栄二君 加茂さん、熱弁を期待しています。岡田様、

入会期待しています。 
稲毛 隆君 久々の夜間例会で、会場に早く到着しまし

た。加茂さん、卓話よろしくお願いします。 
横山宏実君 加茂さん、卓話お願いします。 
横山 貢君 私事、先日ぎっくり腰を患ってしまいまし

た。平常時の有難みを実感しています。本日、加茂さん、

卓話よろしくお願いします。 
［本日は 13 件、17,000 円でした］ 

中）出席報告の下里洋一会員 右）スマイ

ル報告の横山貢会員 左）夜間例会恒例の

乾杯発声の伊藤留治会員 



 ◎出席報告  下里洋一会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
５／３１ ２５３３ ３２ ３０ ２５ ０ ５ ８３．３３％  

５／１６ ２５３１ ３２ ２４＋４ １９ ４＋０ ５ ８２．１４％ ８２．１４％ 

 

卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 

【加茂正司君】プログラム委員長とも

相談しまして、卓話という形式ではな

く、皆さんからの会員増強についての

ご意見を訊くという形でやりたいと思

います。今年度は何とか４０名に増強

をということで始まりましたが、力不 

卓話「会員増強について」 加茂正司会員増強委員長 

足で逆に減っているのが現状です。また、ご存知の方も

いらっしゃるでしょうが、今年度限りで岩澤さんと熊澤

さんが退会されるとのことで、次年度はこのままでゆく

と３１名からのスタートとなります。私自身も３名の方

に当たってみましたが、入会という所までには至りませ

んでした。そういうこともあり、当クラブ積年の懸案で

ある会員増強について、皆さんから意見を頂ければと思

いますので、よろしくお願いします。ではまず、ガバナ

ー補佐で他クラブの状況も詳しい成田さんにお願いした

いと思います。 
【成田栄二君】森ガバナーが３月末に

話されたところによれば、地区全体で

は年度当初より７５名ほどの増員とな

っているそうです。これから年度末を

迎えて、何が起こるかはわかりません

が、どうにか減少傾向の歯止めが出来

たのではとのことです。 
ロータリーを辞めてゆく理由としては高齢・健康上の問

題というのがひじょうに多いようです。かつては「死ぬ

までロータリアン」という方もかなりいらっしゃいまし

たが、現在は人に迷惑を掛けてまで外に出て欲しくはな

いという家も増えて、会員数の維持が難しくなり、増強

は更に難しいと言えます。今年の第４グループでは、寒

川が２名、湘南が６名の増強をしていますが、昨年６名

増員した綾瀬春日は今年そのうちの３名が既に退会とな

っています。これは現在、従来のロータリーからの脱皮

を図る端境期に相当し、会長の舵取りも難しくなってい

るということで、１年だけでなく、３年くらい継続して

取り組んでいかねばならないかと思います。卓話でもそ

うしたものを取り上げてゆくことが大切かと。 
 【池上 實君】ロータリーの変化の激

しさに私自身がついてゆけない。ロー

タリーが企業化して、成績を上げるこ

とばかりに気を取られているような感

じがしています。かつては、ロータリ

アンそれぞれから滲み出るものがあっ

て、「あの人がいるならロータリーに入 
りたい」と思ったものです。今はどのクラブにメーキャ

ップに行っても、ロータリー愛やクラブ愛を感じなくな

ってきました。ただ食事をして帰るというのでなく、ロ

ータリーについて語り合い、若い人たちに声掛けをして、

見学しに来てもらえるようにしてゆくとよいかと思いま

す。 

【斉藤信夫君】自分が医者に行って、

「ロータリーに入りませんか？」と声

を掛けてもなかなか反応がない。かつ

ては自分から入りたいと言ってきた人

もいましたが、時代のせいか、ピンと

来ないようになっているようです。ま

た、茅ヶ崎には３クラブあって、ＪＣ 
卒業生が中央に行く傾向があるので、うちもＪＣをターゲ

ットにしてみてはどうかと思います。 
 【横山宏実君】法人会からどれだけ引

っ張ってこられるかといったことは勿

論ですが、ＪＣのＯＢの出口さんもい

らっしゃいますし、会議所青年部には

澤邑さんもいますし、次年度増強委員

長の田中さんは会頭ですので、何とか 
増強できるのではないでしょうか。 
 【澤邑重夫君】青年部は３月で卒業し

ました（笑）。もう４８歳ですし。彼ら

はＯＢが何かを言えば強い拘束力があ

るかと言うと、全く．．．。ただ、前会長

の中村さんなどは個人的には脈がある

と思っていますので、少し時間を置い

て誘うのがよいかと思います。 
【杉本行廣君】ＪＣは友だちが出来た

らと思って、ロータリーよりあとで入

会しました。現在の茅ヶ崎ＪＣメンバ

ーがロータリーに馴染めるかは疑問で

す。それよりも婦人会や医療関係の人

たちに声掛けをすることで、現在の無

医村状態を何とかしたいですね。 
【和田幸男君】ちょっと前まで会員増

強は人ごとだと思っていましたが、予

算を組もうとすると、かなり苦しいと

わかりました。クラブ維持にはせめて

３５名程度は必要ですね。来年に掛け

て会員増強を頑張っていきますので、 

【田中賢三君】次年度会員増強委員長

ですので、責任重大です。会議所青年

部前会長の中村さんは入会濃厚かと思

います。青年部でもたくさん人を増や

してくれましたので、彼が入ればキー

パーソンになり得る人です。結局、増

強は作業ですね。誰が誰を推し、熱意 

よろしくお願いします。 
 

を持って口説いてゆくのか、というのは大切なポイントに

なりましょう。次年度は増強の機会をなるべくたくさん設

けるようにしますので、全員でよい方策を考えてゆきまし

ょう。 


